

3235/AB XXI.GP

Eingelangt am: 26.02.2002

BM für Justiz

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Walter POSCH, Kolleginnen und Kollegen haben an mich eine schriftliche Anfrage, betreffend Förderungen für Landesausstellungen, gerichtet.

Ich beantworte diese Anfrage wie folgt:

Zu1:

Vom Bundesministerium für Justiz wurden in den letzten fünf Jahren keine Landesausstellungen gefördert.

Zu 2:

Für die Gewährung von Förderungen gelten grundsätzlich die "Allgemeinen Förderungsrichtlinien des Bundes".

Zu 3:

Bislang gibt es für Landesausstellungen in den Jahren 2002, 2003 und 2004 keine Anfragen um Förderungen.

Zu 4:

Das Bundesministerium für Justiz hat keine Förderungszusagen für Landesausstellungen in den Jahren 2002, 2003 und 2004 gemacht.